

Collecte des ordures ménagères - Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Puisque je suis dans les informations, je voudrais vous rappeler le démarrage d'une nouvelle phase de collecte des ordures ménagères qui va concerner 27 000 habitants, c'est énorme, et qui démarrera lundi prochain, on en a déjà largement parlé.

D'autre part je vais vous parler d'une nouvelle initiative qui s'appelle le croq'feuilles. La Mairie de Besançon va être équipée de ce dispositif qui permettra de récupérer les papiers de bureau à la Mairie. Bien entendu quand il y aura des lettres de l'opposition, je ne les mettrai pas directement dans le croq'feuilles, je les lirai et j'y répondrai. Les conseillers municipaux vont également en avoir, donc vous pourrez mettre mes lettres d'observation directement dedans si vous le souhaitez.

Je crois que cette opération est importante et il faut que nous montrions l'exemple pour récupérer tous ces papiers. Et vous avez vu ce slogan qui me convient bien d'ailleurs «dans une ville qui se veut en pointe dans le développement durable, Besançon se construit un avenir propre». Vous aurez donc tout cela dans vos bureaux et je vous incite à les utiliser.

Dont acte.